

In tiefer Trauer müssen wir Abschied nehmen von

# Elisabeth Beringer-Sidler

22. Juni 1930 bis 20. Januar 2017

Sie ist ihrer Alzheimer-Erkrankung im Pflegeheim in Ittigen erlegen, wo sie liebevoll und kompetent gepflegt und umhegt worden ist.

Sie war ein unglaublich warmherziger Mensch, selbstlos und voller Hingabe für ihre Familie und Freunde.

In unseren Herzen wird sie stets unvergessen bleiben.

Im Namen der Trauerfamilie:

Eugen Beringer-Sidler

Elsbeth ruht im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Bolligen.